

El beneficio neto de Iberdrola alcanza los 1.058 millones de euros en el primer trimestre, un 3% más, gracias a Estados Unidos, Brasil y otras áreas internacionales

El resultado de Iberdrola España cae un 29%, frente al crecimiento del 33% de Avangrid y al 20% de Neoenergía, por los altos precios de la energía no traspasados a clientes con contratos fijos acordados previamente. La contribución de España ya es menos de un tercio del resultado

Ignacio Galán, presidente de Iberdrola: “La actual crisis en el mercado energético demuestra la necesidad de acelerar la transición energética para alcanzar la autonomía energética en Europa y descarbonizar nuestra economía. Para ello, se necesitan soluciones basadas en el marco europeo y en un diálogo continuo entre los agentes y las administraciones”

Crecimiento basado en las inversiones en renovables y redes y el impulso internacional

- **Más de 2.100 millones de euros de inversión en el primer trimestre (casi 10.000 millones en los últimos 12 meses).** El 91% se ha destinado a la nueva capacidad renovable y a redes inteligentes. Un 80% de la inversión se ha dirigido a mercados internacionales, destacando Estados Unidos (32%), Brasil (18%), Reino Unido (15%) y otras áreas geográficas internacionales (14%).
- **Instalación de 3.500 nuevos MW renovables en el último año.** En los últimos 12 meses, se han instalado: 1.218 MW fotovoltaicos, 1.136 MW eólicos terrestres, 998 MW hidroeléctricos y 111 MW de baterías. Adicionalmente, la compañía cuenta con 7.500 MW en construcción y una cartera total de 90.000 MW.
- **Liderazgo en energía eólica marina:**
 - La compañía tiene ya 1.258 MW en operación y espera 7.000 MW adicionales para 2027, de los que 2.600 MW están en construcción.
 - Obtenidas las autorizaciones para los 2.900 MW de East Anglia Hub en Reino Unido.
 - Firma del contrato de compraventa de energía para el parque de Commonwealth Wind en Estados Unidos, que supondrá una inversión de 4.000 millones de euros.
- **Inversiones por 800 millones de euros en redes.** EEUU y Brasil aportan conjuntamente el 64% de la inversión, mientras que el 36% restante proviene de España y Reino Unido, donde se va a participar en la próxima interconexión entre Escocia e Inglaterra de 2.000 MW de potencia que se espera esté operativa para 2027.
- **Empleo sostenible y efecto dinamizador:**
 - En los últimos 12 meses se han realizado compras superiores a los 12.000 millones de euros, lo que permite dar empleo a 400.000 personas en los proveedores de Iberdrola.
 - Además, en el último año la compañía ha realizado 5.500 nuevas contrataciones.

La mejora de resultados en otros países compensa la caída en Iberdrola España

- **El beneficio bruto crece un 5%.** La compañía obtiene un EBITDA de 2.951 millones de euros en el trimestre gracias al buen comportamiento de EE.UU., Brasil y el área internacional.
- **El beneficio neto aumenta un 3%.** El crecimiento en los negocios internacionales compensa el mal resultado de Iberdrola España, que registra una caída del 29% en su beneficio neto, hasta los 337 millones de euros, menos de un tercio del total del Grupo, afectado por los altos precios

de la energía que no ha traspasado a sus clientes a precio fijo acordados previamente. El 80% de la energía vendida a los clientes de mercado libre de Iberdrola está a precios que se sitúan entre la mitad y un tercio inferior a los precios de la tarifa regulada.

- **Estimaciones para 2022:** La compañía vuelve a ratificar su previsión de beneficio neto para este ejercicio entre 4.000 y 4.200 millones de euros y prevé un suelo del dividendo de 0,44 euros por acción.

Un modelo resiliente en el corto y largo plazo

- **Dos décadas liderando la descarbonización y la autosuficiencia energética, en línea con el modelo de la Unión Europea.** La solución a la situación actual sigue pasando por el fortalecimiento del marco europeo, evitando la fragmentación nacional.
- **Una cartera de negocio sostenible en cualquier escenario.** La compañía cuenta con una alta diversificación geográfica -un 70% del margen bruto procede del área internacional-, una sólida estructura financiera -el 80% de la deuda a tipo fijo y largo plazo-, compras con precios cerrados o asegurados para 2022, evitando así las tensiones actuales de las materias primas, y tipos de cambio.
- **Mejora de ratios financieros y líder en financiación sostenible.** El flujo de caja crece un 32% en el primer trimestre de 2022, hasta los 3.005 millones de euros. La compañía se consolida como referente mundial en financiación sostenible y verde -al situarse en los 41.000 millones de euros-.

27/04/2022

Iberdrola continua con su estrategia de apuesta por las energías limpias para acelerar la transición energética y la descarbonización del planeta. Para ello, la compañía ha invertido casi 10.000 millones de euros en los últimos 12 meses. Con más de 2.100 millones de euros en el primer trimestre del año, el grupo ha dedicado más del 90% de este importe al negocio de redes inteligentes y a renovables.

Un 80% de la inversión se ha destinado a mercados internacionales, destacando el 32% de Estados Unidos, el 18% de Brasil, el 15% de Reino Unido y el 14% de otras áreas geográficas internacionales.

Gracias a las inversiones y a la aportación internacional, el **beneficio neto** ha crecido hasta los 1.058 millones de euros en el primer trimestre de 2022, lo que supone un incremento del 3% respecto al mismo periodo de 2021. El crecimiento en los negocios internacionales -un 33% Avangrid y un 20% Neoenergía- compensa el resultado adverso de Iberdrola España, que registra una caída del 29% en su beneficio neto, hasta los 337 millones de euros, debido a los altos precios de la energía que no ha traspasado a sus clientes a los que ha vendido la energía a precios fijos acordados previamente. España ya supone menos de un tercio del beneficio total del grupo. El 80% de la energía vendida a los clientes de mercado libre de Iberdrola está a precios que se sitúan entre la mitad y un tercio inferior a los precios de la tarifa regulada.

El **beneficio bruto de explotación** (Ebitda) ha aumentado un 5% en el primer trimestre de 2022, hasta los 2.951 millones de euros gracias al buen comportamiento de Estados Unidos, Brasil y el área internacional.

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.

Por negocios, el área de redes crece un 20% en este periodo, hasta los 1.587 millones de euros, mientras que el negocio de producción de energía y clientes cae un 6,8%, hasta los 1.360 millones de euros, afectado principalmente por los altos precios de la energía, la baja producción renovable y la parada no programada de la planta nuclear de Cofrentes -ya solucionada-, que forzaron a la compra de energía en el mercado de casi 4,5 TWh.

Respecto al contexto actual, el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha asegurado: “La actual crisis en el mercado energético demuestra la necesidad de acelerar la transición energética para alcanzar la autonomía energética en Europa y descarbonizar nuestra economía. Para ello, se necesitan soluciones basadas en el marco europeo y en un diálogo continuo entre los agentes y las administraciones”.

Más compromiso en renovables y geografías comprometidas con la descarbonización

La compañía ha destinado más de 1.121 millones de euros de las inversiones en renovables en el primer trimestre de 2022. Este impulso inversor ha permitido que el grupo instale 3.500 nuevos megavatios (MW) renovables en los últimos 12 meses – 1.218 fotovoltaicos, 1.136 MW eólicos terrestres, 998 hidroeléctricos y 111 MW de baterías- y alcanzar los 38.300 MW de capacidad renovable en todo el mundo.

En la actualidad la compañía cuenta con 7.500 MW en construcción y una cartera de proyectos que asciende a 90.000 MW. Por países, la compañía ha acelerado el desarrollo en las regiones con más ambición climática y marcos regulatorios más estables, como Estados Unidos -con más de 22.100 MW en cartera-, Reino Unido -15.400 MW- y otras áreas geográficas internacionales -con 24.800 MW- entre las que se incluyen países como Suecia, Alemania, Australia, Polonia o Japón.

Una de las principales plataformas de crecimiento del grupo se encuentra en el desarrollo de proyectos eólicos marinos, donde ya tiene 1.258 MW en operación. Durante el primer trimestre, la compañía ha alcanzado importantes hitos en energía eólica marina, como la autorización para los 2.900 MW de [East Anglia Hub](#) en Reino Unido o los acuerdos de compraventa de energía para el parque de Commonwealth Wind en Massachusetts, Estados Unidos, que supondrá una inversión de 4.000 millones de euros con 1.232 MW. Gracias a los nuevos proyectos, la compañía tendrá en operación 7.000 MW eólicos marinos para 2027, de los que 2.600 MW están ya en construcción.

Dentro del negocio de redes, el grupo ha invertido casi 800 millones de euros, en línea con la estrategia del grupo de aumentar y reforzar una infraestructura clave para la transición energética y la electrificación de la economía. Estados Unidos y Brasil aportan conjuntamente el 64% de la inversión, mientras que el 36% restante lo aportan España y Reino Unido. Entre los proyectos más destacados de este trimestre, cabe señalar la aprobación provisional por parte del regulador del mercado eléctrico británico (Ofgem) para la construcción de la línea de transmisión eléctrica que unirá Escocia con el noreste de Inglaterra, con una capacidad de 2 gigavatios (GW), que se espera entre en servicio en el año 2027.

Como parte de este esfuerzo inversor, Iberdrola ha realizado compras a proveedores que alcanzan los 12.000 millones en los últimos doce meses, lo que permite dar empleo a 400.000 personas en su cadena de suministro en todo el mundo. Además, en el último año la compañía ha realizado 5.500 nuevas contrataciones.

Nota de prensa

Un resiliente modelo de negocio

Iberdrola ha seguido mejorado su solidez financiera en el primer trimestre gracias a la generación del flujo de caja operativo, que ha crecido un 32%, hasta los 3.005 millones de euros.

Durante la primera parte del año, el grupo ha vuelto a reafirmar su liderazgo en financiación verde, con 41.000 millones de euros disponibles bajo formatos verdes -17.900 millones de euros- o sostenibles -23.400 millones de euros-. De hecho, durante el primer trimestre de 2022, Iberdrola [reabrió el Euomercado de renta fija](#) con una emisión de bonos verdes de 1.000 millones de euros y con un vencimiento a 10 años. Esta operación le permitió reforzar su ya confortable posición de liquidez, anticipando buena parte de la financiación que ha de realizar durante 2022 a unas excelentes condiciones y reduciendo el riesgo de mercado por la evolución de los tipos de interés y márgenes de crédito.

La liquidez del grupo rebasa en la actualidad 21.000 millones de euros, que cubren las necesidades de financiación de 22 meses. En un contexto inflacionista, la compañía cuenta con el 80% de su deuda financiada a tipo fijo.

Durante la presentación, el presidente ha insistido en que Iberdrola tiene un modelo de negocio resiliente en el corto y medio plazo: cuenta con una alta diversificación -un 70% del margen bruto procede del área internacional-, una sólida estructura financiera -un 80% de la deuda es a tipo fijo y largo plazo- y compras con precios cerrados o asegurados para 2022, evitando así las tensiones actuales de las materias primas

Mantenemos previsiones de beneficio

A pesar de la incertidumbre regulatoria en España, Galán ha reafirmado las previsiones de crecimiento de beneficio para 2022, gracias a cinco factores principalmente: los más de 3.800 MW de capacidad instalada adicional prevista para este año y los 4.000 millones de euros de inversión en redes que contribuirán al resultado de este ejercicio; el crecimiento adicional de Estados Unidos y Brasil por las inversiones; el positivo impacto de las divisas y la mejora de los márgenes del negocio minorista en Reino Unido. Con estos elementos, Iberdrola espera alcanzar un beneficio neto de entre 4.000 y 4.200 millones de euros, que permitirá una distribución de dividendo para 2022 en línea con el mismo, fijando un suelo de 0,44 euros por acción.

Por otra parte, el Consejo de Administración propondrá en Junta de Accionistas la aprobación de un reparto de dividendo complementario correspondiente a 2021, de, al menos, 0,27 euros por acción, que se sumarán a los 0,17 euros por título abonados en concepto de dividendo a cuenta en febrero.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Esta comunicación no constituye una oferta de compra, venta o canje o la solicitud de una oferta de compra, venta o canje de valores en los Estados Unidos de América ni en ninguna otra jurisdicción. Las acciones de IBERDROLA, S.A. no pueden ser ofrecidas o vendidas en los Estados Unidos de América, salvo si se efectúa a través de una declaración de notificación efectiva de las previstas en la Securities Act de 1933, o al amparo de una exención válida del deber de notificación.

Esta comunicación incluye ciertas Medidas Alternativas del Rendimiento ("MARs"), según se definen en las Directrices sobre las Medidas Alternativas del Rendimiento publicadas por la European Securities and Markets Authority el 5 de octubre de 2015 (ESMA/2015/1415es). Las MARs son medidas del rendimiento financiero elaboradas a partir de la información financiera de Iberdrola, S.A. y las sociedades de su grupo pero que no están definidas o detalladas en el marco de la información financiera aplicable. Estas MARs se utilizan con el objetivo de que contribuyan a una mejor comprensión del desempeño financiero de Iberdrola, S.A. pero deben considerarse únicamente como una información adicional y, en ningún caso, sustituyen a la información financiera elaborada de acuerdo con las NIIF. Asimismo, la forma en la que Iberdrola, S.A. define y calcula estas MARs puede diferir de la de otras entidades que empleen medidas similares y, por tanto, podrían no ser comparables entre ellas. Finalmente, hay que tener en cuenta que algunas de las MARs empleadas en esta comunicación no han sido auditadas. Para mayor información sobre estas cuestiones, incluyendo su definición

o la reconciliación entre los correspondientes indicadores de gestión y la información financiera consolidada elaborada de acuerdo con las NIIF, véase la información incluida la información disponible en la página web corporativa (<https://www.iberdrola.com>).

PROYECCIONES

Esta comunicación contiene información y afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro sobre IBERDROLA, S.A y AVANGRID, Inc. Tales declaraciones incluyen proyecciones y estimaciones financieras con sus presunciones subyacentes, declaraciones relativas a planes, objetivos, y expectativas en relación con operaciones futuras, inversiones, sinergias, productos y servicios, y declaraciones sobre resultados futuros. Las declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen hechos históricos y se identifican generalmente por el uso de términos como “espera”, “anticipa”, “cree”, “pretende”, “estima” y expresiones similares.

En este sentido, si bien IBERDROLA, S.A. considera que las expectativas recogidas en tales afirmaciones son razonables, se advierte a los inversores y titulares de las acciones de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. de que la información y las afirmaciones con proyecciones de futuro están sometidas a riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y están, de manera general, fuera del control de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc., riesgos que podrían provocar que los resultados y desarrollos reales difieran significativamente de aquellos expresados, implícitos o proyectados en la información y afirmaciones con proyecciones de futuro. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos identificados en los documentos públicos enviados por IBERDROLA, S.A. a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y por AVANGRID, Inc. a la Securities and Exchange Commission y que son accesibles al público.

Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen garantía alguna de resultados futuros y no han sido revisadas por los auditores de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. Se recomienda no tomar decisiones sobre la base de afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro que se refieren exclusivamente a la fecha en la que se manifestaron. La totalidad de las declaraciones o afirmaciones de futuro aquí reflejadas o emitidas por IBERDROLA, S.A., AVANGRID, Inc. o cualquiera de sus consejeros, directivos, empleados o representantes quedan sujetas, expresamente, a las advertencias realizadas. Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro incluidas en este documento están basadas en la información disponible a la fecha de esta comunicación. Salvo en la medida en que lo requiera la ley aplicable, IBERDROLA, S.A. no asume obligación alguna -aun cuando se publiquen nuevos datos o se produzcan nuevos hechos- de actualizar públicamente sus afirmaciones o revisar la información con proyecciones de futuro.

Nota de prensa

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.



IBERDROLA

EVENTO SOSTENIBLE

